

みつけコミュニティ・スクールナビ



令和3年 6月10日 第65号

学校、保護者、地域が「総がかり」で

子どもを育てましょう

学校・地域の皆様におかれましては、見附市の教育にご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、令和2年度の教育活動は、例年当たり前のように実施していた活動ができなくなる、異例の状況となりました。しかしこのような状況下でも各学校の取組について地域の皆様から参画をいただきながら、見附市の掲げる「共創郷育」の理念のもと、学校と地域との連携を充実・発展させることができました。

令和3年度も、引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止につとめながら、学校、保護者、地域の大人が「総がかり」で子どもの育ちを支える「みつけコミュニティ・スクール」の取組が重要であると考えます。

地域学校協働活動を軸に、地域と共にある学校づくりの推進のため、教育委員会として、積極的に学校と地域が協働する様子を発信してまいります。

どうぞよろしくお願いいたします。

令和3年度見附市コミュニティ・スクール研修会について

例年見附市では、先進的な取組を実践されている皆様を講師に迎えて、みつけコミュニティスクール研修会を実施してまいりました。しかし、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、昨年度に引き続き令和3年度も見附市としての研修会は実施しないことといたしました。今年度新潟県コミュニティ・スクール研修会は11月16日胎内市で行われます。その研修会に参加することで研鑽を積みたいと考えます。参加方法等は学校を通じて決定次第連絡いたします。よろしくお願いいたします。



☆ 共創郷育の推進

地域の人材と資源を活用した教育の充実



【第1回 上北谷小学校 CS会議の様子】

市内各学校では、5月～6月にかけてCS会議を開催し、今年度の学校運営について協議をしています。